

Des organisations sociales boliviennes se voient remettre 650 locaux



Cochabamba, 10 septembre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré à Cochabamba le siège des ouvriers travaillant dans des fabriques. Plus de 650 locaux ont été remis à des mouvements sociaux dans ce pays.

Le président a rappelé que sous son mandat 375 immeubles ont été achetés ou construits pour abriter des sièges de ces associations et des syndicats et que 277 centres sportifs ont été aménagés à leur intention.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105251-des-organisations-sociales-boliviennes-se-voient-remettre-650-locaux>



Radio Habana Cuba